
Noto. Via Nicolaci inizia a
riempirsi  di  colore  e
bellezza  per  l'Infiorata,
edizione "calda"
E’  tutto  pronto  a  Noto  per  la  nuova  edizione  della
tradizionale Infiorata. Da oggi in via Nicolaci i maestri
infiorati iniziano a colorare con i petali dei fiori i 16
bozzetti già tracciati sulla strada in salita, teatro della
tre giorni dedicata all’arte, al folklore ed alla cultura. Il
tema di quest’anno è “Benvenuta Catalunya”. Ieri, intanto, è
arrivata a Noto la delegazione catalana, accolta dal sindaco
Corrado Bonfanti. Che parla di una Infiorata “calda”, alla
luce delle tante affinità latine con la Catalunya.

Siracusa.  Dall'Anapo  al
successo agli Europei: Irene
Burgo  adesso  sogna  le
Olimpiadi
Per lei gli addetti ai lavori hanno già scomodato paragoni
illustri: è la nuova Josefa Idem. Ma Irene Burgo, siracusana e
fresca vicecampionessa europea di canoa K1 5.000 metri, si
limita a ringraziare e glissare. Troppo presto ancora. Sogni
tanti,  quelli  si.  Per  un’atleta  che  al  debutto  in  una
competizione  internazionale  da  “grande”,  dopo  aver  mietuto
allori nelle varie categorie giovanili, ha subito lasciato il
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segno è giusto guardare avanti. Dai campionati del Mondo ai
veri e propri Mondiali di Milano, quelli che spalancheranno le
porte per le Olimpiadi di Rio 2016.
Oltre all’argento K1 5.000 (oro sfuggito per 430 millesimi),
la siracusana ha portato a casa anche un bronzo nel K1 1.000,
divenendo  l’atleta  azzurra  più  medagliata  agli  Europei  di
Racice, Repubblica Ceca.

Siracusa.  Segregavano
migranti e ne chiedevano il
riscatto.  "Vi  porteremo  a
Milano". Guarda il video
Sequestro  di  persona  e  favoreggiamento  dell’immigrazione
clandestina. Sono le accuse di cui dovranno rispondere i 5
stranieri arrestati dalla polizia, che li ritiene coinvolti in
un traffico internazionale di migranti. Un’operazione breve
quanto complessa quella che ha condotto le forze dell’ordine a
sgominare  un’organizzazione  che,  tra  le  attività  illecite
portate a compimento, avrebbe anche tenuto in ostaggio delle
persone, anche minorenni, chiedendone poi il riscatto alle
famiglie. Gli arresti sono scattati questa mattina. Gli uomini
della Squadra Mobile, di Siracusa e Ragusa e del commissariato
di Comiso, coordinati dal procuratore capo della Repubblica di
Siracusa, Francesco Paolo Giordano e dai sostituti Nicastro e
Grillo hanno arrestato Ayalew Yosef, 26 anni, nato in Etiopia,
Rafique  Junaid  ,  suo  coetaneo  originario  del  Pakistan,
Nasrllah Fouad , 53 anni, marocchino, Abe Nagawo, 25 anni,
nato in Eritrea e Mahammed Nur Mohammed Jimie, 28 anni, nato
in Eritrea. Secondo quanto appurato dagli investigatori, gli
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uomini si appostavano davanti ai centri di accoglienza della
provincia e, utilizzando un furgone, facevano salire a bordo
immigrati a cui promettevano di accompagnarli a Milano, così
da  consentire  loro  di  raggiungere  eventuali  destinazioni
europee. Una volta sul mezzo, gli stranieri venivano, invece,
condotti in un’abitazione di Comiso, tenuti segregati, fino al
pagamento di un riscatto, 200 euro per ognuno di loro. Una
volta liberate, le vittime, secondo quanto ricostruito dagli
inquirenti, venivano liberate e accompagnate alla stazione dei
bus di Ragusa. Le indagini sono partite dalla segnalazione di
uno dei parenti delle vittime, un eritreo, non disposto a
pagare  il  riscatto.  L’uomo,  in  Italia  da  tempo,  avrebbe
ricevuto  la  telefonata  di  una  cugina,  di  15  anni,  appena
arrivata in provincia, convinta dai 5 a salire a bordo del
furgone  con  cui  pensava  di  potere  raggiungere  Milano.  La
migrante è stata liberata dopo un appostamento. I presunti
sequestratori,  intercettati  su  un  autobus  di  linea  verso
Catania. Nessuna violenza riscontrata. Le indagini proseguono
per appurare altri eventuali elementi.

Siracusa.  Già  attivo  il
servizio di allerta meteo e
avvisi  di  protezione  civile
tramite sms
Ogni volta che la Protezione civile dichiarerà lo stato di
allerta per eventi sismici, meteorologici, alluvionali, nevosi
o di allerta caldo saranno inviati sm. Per riceverli basta
collegarsi  al  sito  del  Comune  e  registrarsi  nell’apposito
spazio. L’iniziativa è stata presentata questa mattina, nel
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corso di una conferenza stampa che si è tenuta nella sala
“Archimede” di piazza Minerva alla presenza, tra gli altri,
dell’assessore  alla  Protezione  civile,  Antonio  Grasso,  del
dirigente e del responsabile del servizio, Salvatore Correnti
e Jose Amato e del responsabile del servizio informatico,
Giacomo Alia. I dati riguardanti le informazioni di allerta
meteo vengono coordinati dalla Protezione Civile.

Siracusa.  Carrelli  per  la
spesa al mercato di Ortigia e
presto  sarà  asfaltato
l'ultimo  tratto  di  via  De
Benedictis
Sono  disponibili  da  oggi  i  38  carrelli  acquistati
dall’Amministrazione  per  agevolare  la  spesa  al  mercato  di
Ortigia.  Sono  in  plastica  leggera  e  quindi  facilmente
manovrabili, disponibili con monete da 50 centesimi, 1 o 2
euro. Due le postazioni, una al parcheggio Talete, l’altra
alla fermata del bus a Riva Nazario Sauro, dove stamani erano
presenti  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  l’assessore  alle
Attività  produttive,  Teresa  Gasbarro  e  il  dirigente  del
settore Giuseppe Ortisi. L’iniziativa è stata realizzata per
venire incontro all’esigenza dei clienti di potere disporre di
carrelli per evitare di percorrere con le buste della spesa
lunghi tratti di strada verso l’auto o il bus. Ai giornalisti
presenti l’assessore Gasbarro ha anche comunicato che a breve
l’ultimo tratto di via De Benedictis sarà asfaltato e reso
quindi sicuro.
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Il  vescovo  di  Noto  canta
ancora e nel suo repertorio
entra il rap
Ancora un’esibizione canora per il vescovo di Noto, monsignor
Antonio Staglianò. E nel repertorio entra anche il rap. Questa
volta la performance  si è tenuta su un palco, all’aperto, di
fronte  a  decine  di  persone.  A  Modica,  in  occasione  della
giornata dedicata ai giovani, il vescovo ha infatti cantato
come già fatto a Scicli durante l’omelia di una messa per i
cresimandi.  Anche stavolta, come in quella occasione,  ha
proposto un brano di Marco Mengoni,  “Il Guerriero” però in
questo  caso.  Poi  ha  continuato  con  “La  cura”  di  Franco
Battiato.  New  entry  per  uno  stile  musicale,  Staglianò  ha
cantato su una base rap, senza scomodare Fedez o J-Ax, ha
preferito usare un brano di chiesa declinandolo nello stile
amato dai giovani. Un successo dopo l’altro, insomma, per il
vescovo di Noto che dopo aver fatto il giro del web, è apparso
anche in Tv, sia su Canale 5 a Striscia la Notizia nella
rubrica  “In  nuovi  mostri”  che  a  Domenica  In  su  Rai  1
intervistato in diretta da Paola Perego. Non è escluso che sia
nata una stella, sceso dal palco alcuni giovani hanno infatti
chiesto un autografo al web.
Corrado Parisi
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Battaglia sul turismo: chi si
muove  contro  Siracusa?
"Piccoli  interessi  e  scelte
contraddittorie ne frenano la
crescita"
Accuse chiare, lanciate nel corso della conferenza stampa di
presentazione  della  seconda  edizione  del  Festival
Euromediterraneo.  Firmate  dal  patron  della  manifestazione,
Enrico  Castiglione,  e  dal  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo.
Parole dirette in particolare all’indirizzo della Regione e di
alcuni inquilini passati di assessorati come Turismo e Beni
Culturali. “Con Li Calzi e Purpura si respira un’altra aria”,
dicono  i  due  ma  il  cambio  in  corsa  di  strategie  finisce
inevitabilmente per mettere in crisi chi vuole investire per
allestire  eventi  di  richiamo.  L’ultimo  esempio  è  relativo
proprio  al  Festival  presentato  questa  mattina  e  al  no
incassato per una convenzione triennale per l’utilizzo del
teatro  greco,  “necessaria  per  programmare  il  futuro  della
manifestazione”.  Bisognerà  partecipare  ad  un  bando  europeo
come disposto da Palermo. “Le regole vanno bene. Ma perchè ce
lo dicono a poche settimane dalla prima, quando nove mesi fa
si erano dette altre cose”, sottolineano.
Una  confusione  che  rischia  di  bloccare  la  crescita  degli
appuntamenti di richiamo siracusani, con il sospetto che venga
creata ad arte per agevolare realtà concorrenti.
“Ho constatato che esiste come una sorta di ostracismo verso
Siracusa”, ha raccontato Castiglione che conosce – ad esempio
– da vicino altre realtà come Catania e Taormina, in cui opera
da diversi anni. Sottotraccia sarebbe in corso una battaglia
di piccoli interessi che tendono a prevalere sul risultato
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globale.
Una idiosincrasia che è già costata a Siracusa due spettacoli
di sicura presa: un concerto di Ludovico Einaudi e un gala con
Roberto Bolle.

Siracusa. La lirica torna al
teatro  greco  con  la  Norma.
Attesa  anche  per  l'etoile
Abbagnato
Sarà la Norma di Vincenzo Bellini ad aprire il prossimo 4
luglio  la  seconda  edizione  del  Festival  EuroMediterraneo.
Quattro  appuntamenti  con  la  lirica  al  teatro  greco  di
Siracusa,  con  repliche  il  10,  18  e  25  luglio.
Un progetto che vede ancora insieme la Fondazione Fem e il
Comune di Siracusa con il patrocinio del Ministero per i Beni
e  le  Attività  Culturali  e  la  collaborazione  di  Siracusa
Turismo, dell’associazione Noi Albergatori, dell’assessorato
ai Beni Culturali della Regione e della Soprintendenza di
Siracusa.
Lo  scorso  anno  fu  tutto  esaurito  per  l’Aida,  un  successo
largamente atteso. Ora scatta l’attesa per il debutto del
nuovo allestimento della Norma, firmata dal regista Enrico
Castiglione  che  ha  il  primato  di  aver  messo  in  scena  il
capolavoro di Bellini nei tre maggiori teatri greco-romani
della Sicilia: nel 2009 al Teatro Romano di Catania, nel 2012
al Teatro Antico di Taormina ed ora nel 2015 al Teatro Greco
di Siracusa.
In scena un cast artistico d’eccezione, come il soprano Chiara
Taigi nel ruolo della protagonista “Norma”, il tenore Piero
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Giuliacci  in  quello  del  generale  romano  “Pollione”,  Nancy
Fabiola Herrera come “Adalgisa” e ancora Giuseppe Distefano in
“Flavio” e Anna Consolaro come “Clotilde”.
Dopo l’inaugurazione del 4 luglio, in calendario anche una
serie di concerti e balletti con calendario consultabile sul
sito www.festivaleuromediterraneo.eu. Tra gli appuntamenti più
importanti il Gala di Eleonora Abbagnato, star della danza
mondiale, che si terrà l’11 luglio.
I  biglietti  della  Norma  e  di  tutti  gli  altri  balletti  e
concerti sono in vendita presso le abituali prevendite del
circuito  www.boxofficesicilia.it,  www.ticketone.it,
www.vivaticket.it  ed  www.activaweb.it.

Siracusa.  Le  Supplici,
Ifigenia in Aulide e Medea:
conto  alla  rovescia  per  la
prima
Tra una settimana esatta scatta il cinquantunesimo ciclo di
spettacoli  classici  prodotti  dalla  Fondazione  Inda.
Appuntamento al teatro greco di Siracusa a partire dal 15
maggio  con  Le  Supplici,  Ifigenia  in  Aulide  e  Medea  nella
versione latina di Seneca. Tre tragedie che richiamano ad un
tema di stretta attualità, l’accoglienza, nella lettura che ne
hanno dato i tre registi Moni Ovadia, Federico Tiezzi e Paolo
Magelli.
Dopo la presentazione della stagione avvenuta pochi giorni fa
a  Roma,  alla  presenza  del  ministro  Franceschini,  questa
mattina replay a Siracusa. Con il sovrintendente Gioacchino
Lanza Tommasi, il presidente Giancarlo Garozzo e gli assessori
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regionali Cleo Li Calzi e Antonio Purpura, responsabili del
turismo e dei beni culturali. E poi i registi, gli attori e i
ragazzi della scuola Inda.
Gli  spettacoli  classici,  emozioni  e  opportunità  per
riflettere.  Nella  stagione  che  vuole  rilanciare  l’attività
della Fondazione a livello europeo, riecheggiano ancora le
parole di Franceschini, che spingono verso più ampi orizzonti
la produzione culturale dell’istituzione siracusana, puntando
verso i principali teatri italiani in pietra.
Intervista con il sovrintendente Lanza Tommasi e il presidente
Garozzo

Intervista  con  l’assessore  regionale  al  Turismo,  Cleo  Li
Calzi,

Pachino.  Sciopero  dei
netturbini,  alcuni  si
incatenano  sotto  il  Comune.
"Senza stipendi da 4 mesi"
Scoppia anche a Pachino la protesta dei netturbini. Oggi e
domani indette due giornate di sciopero dai lavoratori della
Busso, la ditta che si occupa del servizio di raccolta dei
rifiuti. I 38 operatori lamentano il mancato pagamento delle
ultime quattro mensilità.
Questa mattina alcuni di loro si sono incatenati per protesta
davanti  ai  cancelli  del  palazzo  di  città.  Chiedono  un
intervento del sindaco, Roberto Bruno, poco interessati al
rimpallo di competenze tra l’azienda e il Municipio.
Sul posto arrivato anche il segretario provinciale dell’Ugl,
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Sebastiano  Galioto,  preoccupato  dall’escalation  della
protesta.


